

Sie lesen in: [Startseite](#) » [Kurzmeldungen](#) » [Vertrieb & Marketing](#)

Fehler im DIHK-Register: Gelistete Vermittler werden nicht angezeigt

19.1.2023

Das Vermittlerregister des Deutschen Industrie- und Handelskammertag e.V. (DIHK) ist fehlerhaft. Zum Teil werden registrierte Vermittler noch immer nicht angezeigt. Darauf hat Peter Rose das VersicherungsJournal hingewiesen. Als Recruiter, der Versicherungs-Mitarbeiter für den Außendienst anwirbt, prüft er das Register regelmäßig ab.

WERBUNG

Zum Jahreswechsel wurde das Portal wieder gestartet, nachdem es im vergangenen Jahr über Wochen offline gewesen war. Es funktioniert aber noch immer nicht einwandfrei.

Hackerangriff auf den DIHK

Nach einem Cyberangriff auf das Webangebot des Deutschen Industrie- und Handelskammertags im letzten Sommer hatte der Verein seine IT-Systeme vorsorglich vom Internet getrennt (VersicherungsJournal 16.9.2022).

Damit stand auch das vom DIHK geführte Vermittlerregister mehrere Monate nicht zur Verfügung. Das führte unter anderem dazu, dass Erteilungen und Änderungen von Gewerbeerlaubnissen nicht mehr auf dem gewohnten Wege möglich waren (Medienspiegel 12.10.2022).

Im November informierte der DIHK darüber, dass die Internetseite Vermittlerregister.info zum Jahreswechsel wieder erreichbar sein soll – mit dann wieder aktuellen Einträgen (Medienspiegel 2.11.2022).

Seit Montag steht folgende Warnung auf der entsprechenden Webseite des DIHK: „Wichtiger Hinweis: Aktuell treten in manchen Fällen Fehler innerhalb der Suche auf beziehungsweise es werden keine Treffer gefunden, obwohl der Eintrag vorhanden ist. An der Behebung der Probleme wird gearbeitet. Vielen Dank für Ihr Verständnis.“

Die Frage, wann der Fehler voraussichtlich behoben sein wird, wurde bis zum Redaktionsschluss nicht beantwortet.

Tore Degenkolbe

Wie beurteilen Sie diesen Artikel?

sehr interessant
 informativ
 unwichtig

Artikel-Werkzeuge für Sie

- Artikel drucken
- Kopierfreundliche Version
- Leserbrief schreiben
- Nutzungsrechte erhalten
- Per E-Mail weiterleiten
- Suchagent einrichten

Diese Seite empfehlen

Schlagwörter zu diesem Artikel

[Außendienst](#) · [Cyberversicherung](#) · [Gewerbeordnung](#) · [Mitarbeiter](#) · [Vermittlerregister](#)

■ Weitere Artikel der Ausgabe vom 19.1.2023

Finanztest: Die günstigsten Risiko-Lebensversicherungen

Die Verbraucherzeitschrift hat die Tarife von 40 Versicherern unter die Lupe genommen und bei den zwei gewählten Musterfällen enorme Preisunterschiede ausgemacht. Dabei erreichten acht Akteure Plätze unter den preiswertesten Anbietern. (Bild: Stiftung Warentest) [mehr ...](#)



Produktdesign und Kosten verbessert, aber nicht immer gut genug

Die europäische Versicherungsaufsicht sorgt sich unter anderem um Vertriebsprozesse, die es „konsumentenzentriert“ zu beheben gelte. Die Behörde macht aber auch positive Entwicklungen aus. (Bild: Etopa) [mehr ...](#)



Betriebsschließungs-Versicherung: Zweiter Lockdown kann versichert sein

Der Bundesgerichtshof hat über Versicherungsbedingungen der Ergo geurteilt, die nicht dem Muster des Branchenverbandes GDV entsprachen. Die Entscheidung wurde bereits von verschiedenen Seiten kommentiert. (Bild: Schmidt-Kasperek) [mehr ...](#)



Muss ein Reparaturauftrag zeitnah nach dem Unfall erteilt werden?

Ein Geschädigter hatte nach einem Verkehrsunfall die Reparatur seines Fahrzeugs erst in Auftrag gegeben, nachdem eine Freigabe durch den Versicherer des Unfallverursachers erfolgt war. Dieser sah darin einen Verstoß gegen die Schadenminderungs-Pflicht. (Bild: Pixabay CC0) [mehr ...](#)



Bundesregierung begrenzt Anwendung des Provisionsdeckels

Die CDU/CSU-Bundestagsfraktion hat im vergangenen Dezember der Regierungskoalition eine „Kleine Anfrage“ zum Thema Provisionen vorgelegt. Die Antwort der Exekutive sorgt jetzt für eine Klarstellung. (Bild: Brüss) [mehr ...](#)



WERBUNG

- Kontakt**
- Häufige Fragen**
- VersicherungsJournal als Startseite**
- Premium-Abo**
- Nutzungsrechte erhalten**
- Mitteilung an die Redaktion**
- Newsletter**
- RSS**
- Suchagenten**
- Schlagwörter**
- Mobilversion**

WERBUNG

■ Mehr Umsatz durch professionelle Kundenpflege

Ob Kundenzeitung, Homepage oder Newsletter – durch regelmäßige Fachinformationen bieten Sie Ihren Kunden echten Nutzen. Sie haben keine Zeit dafür? Die Autoren des VersicherungsJournal nehmen Ihnen das Schreiben ab.

Jetzt auch für Ihren Social-Media-Auftritt.

Eine Leseprobe und mehr Informationen [finden Sie hier...](#)

WERBUNG

■ Ihr Wissen und Ihre Meinung sind gefragt

Ihre Leserbriefe können für andere Leser eine wesentliche Ergänzung zu unserer Berichterstattung sein. Bitte schreiben Sie Ihre Kommentare unter den Artikel in das dafür vorgesehene Eingabefeld.

Die Redaktion freut sich auch über Hintergrund- und Insiderinformationen, wenn sie nicht zur Veröffentlichung unter dem Namen des Informanten bestimmt ist. Wir sichern unseren Lesern absolute Vertraulichkeit zu. Schreiben Sie bitte an redaktion@versicherungsjournal.de.

Allgemeine Pressemitteilungen erbitten wir an meldungen@versicherungsjournal.de.

WERBUNG

■ Erfolgreich Kunden werben

Wer sich im Wettbewerbsrecht nicht auskennt, riskiert Abmahnungen und eventuell Ärger mit dem Staatsanwalt. Ein Praktikerhandbuch schafft Abhilfe.

[Mehr Informationen erhalten Sie hier...](#)